
10月1日の役員会ありがとうございました。懇談会の日程が決まりましたのでお知らせします。

日　　時 場　　　　　所 地　区　別 担　当

10月21日（日曜日） 明星会館 明星地区 大川さん・岸江さん

10月27日（土曜日） なりひら会館 大淀地区 土屋さん・山中さん

10月28日（日曜日） みいと会館 下御糸地区 北出さん・北村さん

11月10日（土曜日） ふれあい会館 上御糸地区 森川さん・内山さん

11月18日（日曜日） 牛葉公民館 斎宮地区 中川さん・松井さん

下御糸＝みいと会館

斎宮＝牛葉公民館

明星＝明星会館（明星診療所の駐車場をお借りしていただきました。）

当日はよろしくお願いします。なお、別紙の案内文書を世話人さん名簿にもとづき送ります。

時間は午後7時から　　　準備は1時間前　　懇談会は約1時間30分くらいを目途

平成24年後援会世話人懇談会日程（10月9日現在）

大淀＝なりひら会館

上御糸＝ふれあい会館



平成 24 年度 後援会活動

本部役員会 平成 24 年 7 月 17 日  午後 7 時から 下尾集会所

議題 今後の取り組みについて

本部役員会  平成 24 年 10 月 1 日 午後 7 時から 下尾集会所

      １．会長あいさつ     ２．町長・町政報告

３．世話人会懇談会の開催について

        （1）日程の調整・・・別紙１

        （2）世話人懇談会の案内通知（案）

明星地区懇談会の写真です。

後援会懇談会 質疑内容  平成 24 年 10 月 21 日明星地区

質問内容

１．流域下水道の進捗状況は？ 新茶屋地区・明星尾野地区・有爾中地区の状況は。

２．明和城下センターは流域整備後はどうなるのか。

３．宮川用水の幹線がパイプラインかされたが、防災対策はどうなっているのか。パイプが破裂したら

大変！

４．宮川用水が管理する、シンゲ池・だんどく池・鞍ヶ迫間池・にしおか池（？）の防災上のの安全対

策はどうなっているのか。

５．３・４の施設が災害で被害を受けた緊急時の連絡体制はどうなっているのか。

６．町民駅伝大会は、いつも近鉄より北側で開催されている。以前は町内全域で行われていた。どうな

っているのか。1 年交代でもいいから開催できないのか？

７．新茶屋の防災無線屋外子局のスピーカーが山に反射してか聞こえにくい。（山側の方）一度点検して

欲しい。



８．通学路で林敏夫さんところの世古道、明星や明星新町・ガーデン・明宝の子どもたちの通学路。県

道の横断歩道の表示若しくは交通安全の表示ができないか。

９．通学路の防犯等の整備や横断歩道の薄くなっている所（上野の交差点等）の点検再整備。

10．エリアメール、やっていただいたが伊勢市より 1 時間遅れ、早急にやらないと。

11．防災無線、消防団に加入した息子とは別棟、新設は可だが移設は不可。公の役職長として配慮でき

ないのか。

12．飲料水以外のトイレ等の水の確保ができぬくい団地自治会に緊急時の井戸の設備補助はないのか。

後援会懇談会 質疑内容 平成 24 年 10 月 27 日大淀地区

質問内容

１．防災対策を考え、義務教育施設整備を考えていただいているが、地元も協力する。安全安心のため

に早急な対策をお願いしたい。

２．大淀のみならず下御糸小学校、幼稚園の防災対策はどのようになっているのか。

３．大淀小学校・下御糸小学校・上御糸小学校の生徒数の状況から、将来のことを考え学校会改築時、

適正規模の学校改築を。場合によってはスクールバスも。

４．町民バスの利用状況、直接駅からイオンに行くバスもあるとか。現状は。

５．大堀川新田の防災で気になることは。

  ①八木戸橋・見中橋の耐震補強はされているのか。

②笹笛河口部の堤防の補強、樋門の点検をしに、行かなければならない。改修状況は。

  ③先の防災訓練で担い手まで 55 分かかった。お年よりはもっと時間がかかる。途中での避難場所

の設置を考えて欲しい。たとえば工場の屋上とか。

６．大淀小学校の防災対策。外付け階段の他は？

７．津波対策、平与前から避難すると国道 23 号に直接あがる対策は考えているのか？

  海抜は？ｍか、避難道路を決めて幹線道路の整備を。

８．無理かもしれないが大淀の国道の信号 2 箇所、災害時には避難者優先で、切り替

えが手動でできないか。

９．東区も一時避難場所は担い手センター。ハートセンターは避難場所にならないのか。

10．現在考えられている対策は昼間の対策。夜間しかも新月のときは真っ暗！避難路   

  へ誘導灯の設置、大淀小学校での非常用電源によるライトアップ対策などを講じて

欲しい。

11．防災行政無線が人が変わると聞きにくい。同じ人にするか話し方を教えているの

か。

12．高齢者の生きがい対策にも力を入れて欲しい。



後援会懇談会 質疑内容 平成 24 年 10 月 2８日下御糸地区

質問内容

１．志貴自治会の松阪市との境界のところ、「明和町」「松阪市」の表示をして欲しい。

２．八木戸から浜田海岸へ至る道路が片側に傾斜しているところがあるが、調査して早急な対応が必要。

３．下水道の（農集事業）の進捗状況。いつから開始するのか。宅内の改修はいつからできるのか。そ

れに対する助成・補助金はないのか。

４．義務教育等の答申の内容を教えて欲しい。どんな内容のものが検討されたのか。

５．道路等の草が繁茂している。管理の状況はどうなっているのか。じちかいとしてどこまでやらなけ

ればならないのか。

６．海岸堤防工事の会社が倒産したと聞く。その後は大丈夫だとは思うが、国の事業だからどこかが引

き受けてやってくれるとは思うが。

７．先の台風で笹笛川の一部で水が越流した。カニとかモグラの穴もあると聞いた。これからが心配。

対策は講じられているのか教えて欲しい。

８．根倉から 23 号線までの間の中央線、県道と聞いているが整備してくれるのか？

９．先の台風で海苔養殖の機材が高潮で流された。幸い沖に持っていかれなくて被害が少なかったが、

新港も同じ状況、今後の対策を考えて欲しい。

10．避難場所の確保でイオンさんはいいが、根倉・浜田・八木戸は両河川の橋が壊れたら納願寺方向、

高台がない。訓練では八木戸からは 25 分かかった。保育所近辺も浸水区域。一時避難所の対策を

考えて欲しい。

11．特別擁護老人ホームの建設が下御糸地区で行われているが、明和町の住民は優先して入所できるの

か。入所の実態を教えて欲しい。


